

# • Tras la salida de tres futbolistas TÉCNICO Y PRESIDENTA ENFRENTADOS POR DECISIONES EN EL CLUB



Alejandra Ordóñez dejó entrever que ya no confía en el técnico Fallas.

RODRIGO MURILLO ARCE  
[rmurillo@prensalibre.co.cr](mailto:rmurillo@prensalibre.co.cr)

Tal parece que en el Puntarenas FC el técnico camina hacia un lado y la presidenta hacia otro. Es la conclusión que queda al escuchar al entrenador Luis Fallas quejarse por la salida de tres futbolistas la semana pasada, y la respuesta que da Alejandra Ordóñez.

El club informó el jueves que Álvaro Guerrero y Tomás Quesada fueron separados por bajo rendimiento, mientras que Mario Camacho presentó la renuncia.

El timonel argumentó el domingo que de parte suya no estuvo de acuerdo en que estos jugadores se fueran. Comentó que no le quedó otra que apoyar la medida que adoptó la institución, pero que no la comparte.

“No tengo que ver mucho con las separaciones que se dieron en el club”, dijo.

Señaló que “igual tengo que apoyar en las decisiones que se dan, pero no estoy del todo de acuerdo con las decisiones que se tomaron”.

Por otro lado, la presidenta Alejandra Ordóñez afirmó que el entrenador fue parte de la decisión que tomaron de separar a dichos futbolistas, y no entiende porqué ahora Fallas dice otra cosa. Hasta puso entredicho la confianza que le pueda tener de aquí en adelante al estratega.

“Luis Fernando Fallas mintió con respecto al tema cuando en una mesa de Junta Directiva estuvimos reunidos y él estuvo de acuerdo. Por lavarse las manos o ensuciar a otros él lógicamente

dice que no tiene nada que ver”.

Pero Ordóñez fue más allá, y aseguró que el “Toro” Camacho se fue del equipo porque faltó a un entrenamiento al estar embriagado.

“Por lo menos Mario Camacho tuvo la dignidad de renunciar, porque una semana anterior a las fiestas de Palmares se embriagó y no vino a un entrenamiento. Luego los otros dos jugadores, Guerrero y Quesada, la misma indisciplina. (...) Aparte de que Guerrero cuando llegó aquí llegó mintiendo, diciendo que estaba bien y en buenas condiciones, por lo que le asumimos la responsabilidad de ese jugador a Luis Fernando Fallas”.

Tal parece que las relaciones entre técnico y dirigencia en la entidad porteña no son buenas.